

特認校 富沢小と家庭・地域をつなぐ学校だより

みらい

旭川市立富沢小学校 No. 13 平成27年12月24日発行

学校教育目標
夢をもち未来を拓く子ども
【目指す児童の姿】
かしこい子 (知)
あかるい子 (徳)
ねばりづよい子 (徳)
たくましい子 (体)
【実践の合い言葉】
きたえ ふれあう 富沢っ子

子どもたちの頑張りに拍手



子どもたちの頑張りに拍手

校長 稲嶋清幸

今年は、ソチオリンピック・WC女子サッカー・野球の国際試合などのスポーツで日本人の活躍に元気をいただいたのみならず、ノーベル賞物理学賞：梶田隆章氏 生理学・医学賞：大村智氏（日本人受賞者24名目）の受賞など明るい話題が多くありました。富沢小学校多くの方々に支えられ特認30周年を迎えた無事に記念事業を終えました。

さて、2学期は、83日間の長丁場で、子どもたちが大きく成長しその証しをたくさん見ることができました。竹は、節目ごとに大きく成長すると言われています。2学期は、子どもたちの成長の節目となる出来事がたくさんありました。

「確かな学力」 国語の学習を通し、学習リーダーを中心に、自ら自分の考えを深めたり、相手にわかるよう伝えたり、相手の考えを認め自分の考えを高めたりしようとする力がついてきました。このことは、教育実践発表会で、他校の先生方から高い評価を受けました。冬休みには、規則正しい生活習慣の基しっかりととした自学の定着を期待しています。

「豊かな心」 学芸発表会では、自分の役割を良く理解し、級友と知恵を合わせよりよい発表に努め、大きな感動をもたらしていました。保護者・地域の方々からいただいた大きな拍手は、明日につながる大きな自信となりました。また、高学年の係活動で働く姿は、低学年にあこがれの活動として強い印象を与えました。また、児童会役員の公約を生かした集会活動で、富沢っ子の絆が一層強まりました。

「健やかな体」 入学説明会の一輪車大会で素晴らしい演技を披露し、入学希望の子に大きくアピールしていました。縄跳びも継続し大きな成果を上げました。冬期間は、クロスカントリーの取組になります。「継続は力です。」地道な努力が大きな成果につながることを楽しみにしています。

冬休み中は、子どもたちには家族の一員としての自覚をもたせそれぞれの子どもたちに家族の大切さが学べる有意義なものになってほしいです。

来る平成28年は、子どもたちにとっても皆様にとっても希望に輝く年になりますよう念願いたします。

1月行事予定

今月の目標

- 生活目標 ○責任をもって行動しよう。
- 保健目標 ○かぜやインフルエンザの予防
- 給食目標 ○給食週間について知ろう。

日	曜	おもな行事	日	曜	おもな行事
19	火	3学期始業式 5時間授業 下校14:30	25	月	身体測定（低学年） 選挙管理委員会
20	水	身体測定（高学年）	26	火	自由研究発表朝会
21	木	避難訓練、児童会 選挙管理委員会	27	水	職員会議
22	金	ふれあい給食（1・2年） 身体測定（中学年） 職員会議	29	金	研修日



スキー学習日程変更

スクールカレンダーでは 1回目 1月28日（木）・2回目 2月4日（木）となっておりましたが、市教委のバス手配の関係で、1回目 2月4日（木）・2回目 2月8日（月）に変更になりました。お間違えのないようお願いいたします。

めばえ幼稚園と…交流活動（7日）

本校は特認校であるため、地域の幼稚園がなく、毎年、めばえ幼稚園との交流を行っています。めばえ幼稚園は、「強いからだと豊かな心を育てる」を教育目標に、様々な体験活動を取り入れた実践的な教育推進しており、本校と共通する部分もあります。1・2年生12名、幼稚園児27名と圧倒されそうな雰囲気でしたが、自己紹介ゲームで和やかな時間を過ごした後は、恒例のドッジボールで盛り上りました。本校の子どもたちもみんなドッジボールは得意ですが、めばえ幼稚園も、幼稚園児とは思えないような驚きのうまさがありました。

ほんの少しだけでも、小学校のイメージをもってもらうことができたでしょうか？



次年度は幼小連携に関わって、交流活動だけでなく、入学時の段差をなくすための「スタート・プログラム」を導入するなど、幼稚園での「遊び」を中心とした学びから、小学校での「学習」へと、緩やかな学びの連続を意識した取組を実現させたいと思います。

PTA研修「しめ縄づくり」

PTA研修活動として、毎年大好評の「しめ縄づくり」が行われました。

講師は、富沢第1町内の高橋ミサ子さんです。10数名の参加でしたが、わいわい楽しそうに制作活動に取り組んでいました。

今年のしめ縄づくりキットは例年より、立派なものに感じました。

自作のしめ縄を飾りで、どうぞ、よい年をお迎えください。



富沢っ子自然総合わせカルタ

児童会長：松本小幸さんの公約「富沢っ子自然総合わせカルタ」で楽しい時間を過ごしました。

春・夏の野山活動で子どもたちが、「見た」「聞いた」「観察した」生き物を全校児童で絵に描き表し、カルタにして、班対抗で取り合うゲームです。

総合学習「ふるさと学習」の1年間のまとめの学習としても、充実した活動でした。

松本児童会長の「ナイス・アイディア」に脱帽です。



北海道学生書道展 15年連続『学校奨励賞』めさして！

今年も連続『学校奨励賞』に挑戦です！今年は、合計29名が参加してくれました。

朝、富沢タイム・昼休み時間・放課後など隙間の時間を見つけては、熱心に練習に励んでくれました。

筆をもち、墨の香りの中で、集中して「書」に取り組む子どもたちの姿を見るのが大好きです。自ずと指導する側も心が安らいでくるものです。

初めて筆を握った1・2年生も、力強い文字を書きました。3・4年生は特に集中力が素晴らしいです。5・6年生は朝の自主的な取組が立派でした。

みんな頑張りました。出品料を徴収しての参加ですから、あくまでも全員入賞をめざして指導してきたつもりですが、残念な結果となってしまいました。それは指導者の責任です。どうか、お許しください。



特認30周年予備費でPTA専用PC・プリンター購入

各事業を効率的に推進していただいたお陰で、10万円以上の余剰金がありました。実行委員会（PTA）三役と相談し、PTA専用のコンピュータ・プリンターを購入することにいたしましたので、ご理解・ご了承願います。

平成28年度 入学希望状況

次年度の入学希望状況についてお知らせします。これまで、合計13名の園児・保護者が説明会にいらっしゃいました。

12月18日に願書提出を締め切り、以下の通り、入学（転入）希望がありました。

入学説明会参加者数

新1年生	男子5名	女子5名
新3年生	女子1名	
新4年生	女子1名	
新5年生	男子1名	

入学希望調書提出（12月18日締切）

入学希望者

新1年生	男子3名	女子4名
転入希望参加		
新3年生	女子1名	
新5年生	男子1名	

■次年度も安定数確保です。